



EN EL PANORAMA CONFUSO, INTRANQUILIZADOR Y AMBIGUO DEL MUNDO QUE SOPORTAMOS LOS HOMBRES DE LA PRIMERA Y SEGUNDA MITAD DEL SIGLO XX, LA CONQUISTA DE LA LUNA POR LA SOCIEDAD MAS OPULENTA Y ORGANIZADA DE NUESTRO PLANETA HA SIDO COMO UN ALIVIO Y UNA PROMESA A LA ESPECIE HUMANA, CANSADA DE SOPORTAR EL ODIOS, LA TIRANIA Y LA MEDIOCRIDAD DE UNAS SOCIEDADES SIN VERDAD. AL MARGEN DEL GRAN EPISODIO TECNOLOGICO, DE LA CRONOLOGICA PRECISION DE SUS RESULTADOS, DEL ESPECTACULO DE AUTENTICA CREACION QUE HA SIGNIFICADO LA CONFRONTACION POR PARTE DE LA ESPECIE HUMANA DE LA CAPACIDAD Y POTENCIA DE LA RAZON DEL HOMBRE. EL HECHO MAS TRANQUILIZADOR Y LA UNIVERSAL EMOCION COMPARTIDA ESTABA REFERIDA A LO QUE PODRIA SIGNIFICAR ESTE HECHO COMO CAMBIO EN EL CONTEXTO ACTUAL DE LA HUMANIDAD.

LA EVOLUCION DE LA MENTE HUMANA, QUE ABRE NUEVAS CONQUISTAS, QUE DESCUBRE NUEVOS CAMPOS, QUE OFRECE EL AMPLIO CAMINO DE LA INVESTIGACION ININTERRUMPIDA. LA CONQUISTA DE LA LUNA POR EL HOMBRE ES UN GESTO DE APRENDIZAJE ENNOBLECEDOR QUE OFRECE UNA GRAN SEGURIDAD EN LA NATURALEZA DEL HOMBRE, QUE ILUSTRAS EL AVANCE DE LA EMPRESA COLECTIVA FRENTE AL INDIVIDUALISMO MAL CONFIGURADO. ES UNA EMPRESA CULTURAL VALIDA Y DECISIVA EN LA TRAUMATIZADA SOCIEDAD EN QUE VIVIMOS.

NOS GUSTARIA PODER COMPROBAR QUE EL RESULTADO DE ESTA EPOPEYA SEÑALA UN NUEVO POEMA MORAL Y QUE NO HAY DETRAS DE TODO EL FANTASMAL DISEÑO TECNOLOGICO UNOS INTERESES MARCADOS POR LA NUEVA INDUSTRIA CULTURAL EN DETERMINADAS SOCIEDADES EVOLUCIONADAS DE NUESTRA ERA TECNOLOGICA. QUE EL HOMBRE, EN SU DIMENSION MAS EXPLICITA, VA A PODER EMANCIPARSE DE TANTOS PODERES ESTABLECIDOS, DE TANTOS PROCESOS MEDIATIZADOS, DE TANTOS TABUS PROGRAMADOS, DE TANTA MENTIRA CODIFICADA. LA ESPERANZA DE LA HUMANIDAD EN ESA NOCHE DE LA PREHISTORIA ESPACIAL ERA VISLUMBRAR ESE SALTO DE ESCALA DECISIVO QUE LA PERMITA DESARROLLAR SU AUTENTICA REALIDAD HUMANA.